



Thierry Lebruman *Psychanalyste*

Tél. 06.62.11.21.61. mail : [lebruman.thierry@gmail.com](mailto:lebruman.thierry@gmail.com)

# Le corps des femmes



Non, le film de Paul Verhoeven, Elle, dont l'héroïne est Isabelle Huppert, ne doit pas devenir une référence et encore moins une norme car il légitime « une culture du viol espérée par les Femmes... »

Allons relire plutôt, Neige Sinno et son Triste tigre.

Oui, insurgeons-nous et luttons contre les violences gynécologiques.

« Aucun acte médical, ni même aucun traitement, ne peut être pratiqué sans le consentement libre et



**Thierry Lebruman** *Psychanalyste*

Tél. 06.62.11.21.61. mail : [lebruman.thierry@gmail.com](mailto:lebruman.thierry@gmail.com)

éclairé de la personne et ce consentement peut être retiré à tout moment ».

En clair, seules les patientes ont toute légitimité pour dire que n'importe quel acte pratiqué sur leur corps sans leur autorisation et sans information est intolérable (toucher vaginal, speculum, épisiotomie...), sinon, il s'agit d'une agression (autre exemple courant : l'auscultation arbitraire de jeune filles ne présentant aucune pathologie particulière pour bénéficier de leur première prescription de la pilule).